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本报讯 3月 21日上午，平湖召开全面
推进首位战略暨四大工程再突破动员大会，
动员全市上下以更加昂扬的姿态追梦奔
跑。市委书记祁海龙讲话，市委副书记、市
长仲旭东主持，胡水良、徐春林、石云良、王
道平等市四套班子领导出席会议。

祁海龙在报告中指出，这几年我们共同
拼搏，拼出了“三连冠”的荣耀。回首共同走
过的激情燃烧的岁月，因为坚信，所以笃
行。我们从未像现在这样认清自己的前进
方向，金平湖新崛起的脚步从未如此坚定有
力。因为实干，所以精彩。各镇街道铆足干
劲向前冲，各部门单位迎难而上勇登攀，广
大企业坚定信心谋发展，以创新实干诠释初
心如磐。因为大爱，所以温暖。无论是抗击
台风，还是防控疫情，用奋斗诠释初心、用破
难扛起使命，打赢了一场又一场硬仗、攻克
了一个又一个难关。

祁海龙说，进入 2020，尽管突如其来的
疫情带来不期而遇的考验，但我们追梦奔跑
的决心从未动摇、步伐更加坚定，我们要以
更加昂扬的姿态，奔向生命的春天、发展的
春天！

祁海龙强调，梦想不远，只要全力奔跑，
一切皆有可能！确立大志向，追梦就有力
量。金平湖新崛起是全市人民最大的梦想，
是中国梦的平湖篇章，要更大力度地破除

“小胜即满、小富即安”的思想，强化“更上一
层楼”的进取精神，格局再放大、目标再拔
高，以不干则已、干则一流的追求，样样工作

争第一。抢抓大机遇，追梦就有底气。坚决
摈弃“小县”心态，树立城市群、都市圈的眼
光，把平湖大发展深深融入国家大战略，用
火红的“奋斗指数”换取过硬的“发展指数”，
以过硬的“发展指数”赢得满满的“幸福指
数”，全力改写平湖在长三角发展版图上的
分量和地位。狠抓大项目，追梦就有信心。
围绕金平湖新崛起这个大梦想，今年列出了
八个梦，成立了追梦突击队，排出了当前重

点推进的一体化发展十大标志性工程，逐一
明确了责任书和时间表，大家要撸起袖子加
油干。

祁海龙强调，圆梦不易，只有全力奔跑，
一切才有可能！奔跑追梦，要时不我待，同
时间赛跑。既要打好疫情防控阻击战，也要
打好发展总体战，始终保持“一天干两天活、
一年吃两年苦”的冲天干劲，以“今天再晚也
是早、明天再早也是晚”的紧迫感，把受疫情

影响的时间进度抢回来、发展损失补回来。
奔跑追梦，要志不求易，向高处登攀。以“开
放再出发”重塑产业优势，牢固树立“大抓项
目、抓大项目”的理念，持续聚力创新引领加
快转型升级，大力发展数字经济，以“品质再
提升”构筑宜居优势，以更大的决心和力度，
改善城市的宜居品质、百姓的生活品质，让
百姓感受到“今年又比去年好”的变化，以

“改革再突破”创造环境优势，保持“敢为天

下先”的创新精神，以“最多跑一次”改革为
引领，推动各领域改革同向发力、同频共
振。奔跑追梦，要事不避难，向困难挑战。
追梦路上，不会一路坦途，要有破难的智慧、
逆行的勇气，解决问题“舍我其谁”，破解难
题“到我为止”。

祁海龙强调，追梦不息，必须全力奔
跑，一切就有可能！追梦，需要有“山高人
为峰”的实干精神。思想再解放、斗志再昂
扬，说干就干、马上就办，一鼓作气、再创佳
绩，在追梦路上留下只争朝夕、潜心实干的
足迹。追梦，需要有“使出洪荒力”的拼搏精
神。抖擞精神再出发，把内心升腾起的澎湃
激情，化为挑战极限、超越自我的旺盛斗志，
扛起责任向前冲。追梦，需要有“吃苦不言
苦”的奋斗精神。把该挑的担子挑起来、该
扛的责任扛起来，不因眼前的困难而退缩，
不因一时的挫折而动摇，不因当下的艰辛
而却步，不因外界的杂音而泄气。追梦，需
要有“不待扬鞭自奋蹄”的担当精神。坚决
摈弃四平八稳的工作状态，打破“凡事看上
级讲不讲、别人干没干、过去有没有”的惯
性思维，用行动彰显“大事难事看担当”的
铁军本色。

祁海龙最后强调，只要奋斗，就能圆梦；
只有奋斗，才能圆梦。让我们为梦想不舍昼
夜，用奋斗定义时光，满怀豪情向着金平湖
新崛起奋勇前进！

仲旭东在主持会议时强调，要把“追梦”
落实在贯彻会议精神之中。全市各地各部
门要进一步将广大党员、干部、群众的思想、

全市全面推进首位战略暨四大工程再突破动员大会召开
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本报讯 在我市 3月 21日举行
的全面推进首位战略暨四大工程再
突破动员大会上，市委书记祁海龙
向 8位追梦突击队队长授旗。迎着
猎猎旌旗，追梦突击队开拔出征，他
们将聚焦首位战略、四大工程，发扬

“越是艰险越向前”的战斗精神，当
先锋、打头阵、攻难关，用智慧和汗
水书写金平湖新崛起的光荣与梦
想。

经过全市上下的拼搏努力，我
市夺得嘉兴考核“三连冠”。站在新
的起点上，平湖铁军重整行囊再出
发。2020年是长三角一体化发展国

家战略全面推进的发力之年，平湖
迎来重大发展机遇，也面临着重大
项目落地迫在眉睫、数字科创竞争
激烈、安居善治百姓期待更高等挑
战。面对这些风险挑战，今年平湖
将重点追逐铁路梦、大港梦、整车
梦、通航梦、数字梦、科创梦、安居
梦、善治梦等8个梦，并由此组建了8
个追梦突击队。

长三角一体化关键是轨道交通
一体化，铁路梦向来是平湖人民的
一个梦想。为此，市委、市政府积极
主动开展对接上海轨交 22号线，谋
划沪平城际铁路的建设。经过近两
年的努力，沪平城际铁路列入国家
《长三角综合交通规划》和《浙江省

都市圈城际铁路二期规划》。市发
改局局长、铁路梦追梦突击队队长
徐锦连表示，他们将继续跟踪服务
好沪乍杭高铁，支持国家、省和上海
市开展相关论证和评估，以及加快
沪平城际铁路可研报告的编制和报
批等工作。

农民建房是农民关键大事、政
府重要实事。为实现广大农民的安
居梦，2020年，我市将确保全年建设
公寓房 4000套、新社区集聚 600户、
有序畅通107个保留点建房，推进农
民住房改善。“今年，我们将以‘高品
质、加速度’强化公寓房建设，‘高质
量、优服务’推动新社区集聚，‘高标
准、更有序’畅通保留点建房，用行

动攻坚住房大事，以成果回应百姓
期盼，努力让广大农民安居圆梦。”
市农业农村局局长、安居梦追梦突
击队队长朱浩说。

长城汽车是长三角一体化上
升为国家战略后，我市签约的第一
个百亿项目，实现了 2019年度当年
签约当年开工。作为整车梦追梦
突击队的队长，平湖经济技术开发
区党工委书记沈炳兴说，他们将以
整车梦为支点，抓好长城整车项目
建设，确保年内安装设备，启动研
究院建设，拉长汽车产业链条，实
现汽车产业整零协同发展，推动国
家级开发区升级版建设。

聚焦首位战略、四大工程当先锋打头阵攻难关

8支追梦突击队激情出征

最是一年春好处，擂响战鼓再出
发。在喜获嘉兴考核“三连冠”之际，
我市召开全面推进首位战略暨四大
工程再突破动员大会，打响了追梦奔
跑、向着更高峰再奋进的发令枪，吹
响了首位战略再聚力、四大工程再突
破的进军号角。深入贯彻落实会议
精神，就要不忘初心、牢记使命，全力
奔跑、追梦不息，向着金平湖新崛起
这个全市人民的最大梦想奋勇前进。

梦想是前行的动力。回首过去三
年，我们始终奔着梦想的方向，步履坚定
而执着，以实干和担当书写了“三连冠”
的发展奇迹，绽放了金平湖的时代荣光。

丰收是耕耘的礼赞。面对“三连

冠”的殊荣，我们有理由放飞心情，但
没有资本放慢脚步。我们要清醒地
认识到，“三连冠”不是终点，前方还
有更高的目标等待着我们去登攀，还
有更艰巨的发展任务等待着我们去
践行。眼前的疫情终将过去，发展将
迎面而来。而时代大潮瞬息万变，机
遇稍纵即逝，发展不进则退，容不得
我们有半点骄傲、任何犹豫、一丝懈
怠。唯有将当下的成功作为再奋进、
再崛起的铺垫，继续勇猛精进，全力
奔跑，创造新的可能。

梦想无限大。只要敢想敢干，
一切皆有可能。对于我们来说，金
平湖新崛起，就是全市人民最大的
梦想，是中国梦的平湖篇章。确立
了这个大志向，我们追梦就有了力

量。我们还要抢抓大机遇、狠抓大
项目，让追梦更有底气、更有信心。

发展始终是一场接力赛。赢得
一个赛段或许简单，但要赢得整个赛
程并不容易。眼下我们虽在嘉兴全
市赢得了一个赛段，但放眼周边、对
标长三角，容不得我们有任何的自
满。我们必须格局再放大、目标再拔
高，以不干则已、干则一流的追求，样
样工作争第一，在学赶太仓中，争先
进位不止步，争取主要经济指标在长
三角核心区内排名继续前移。我们
必须抢抓长三角一体化发展国家战
略全面推进、虹桥国际开放枢纽南向
拓展带布局、平湖-金山区域联动发
展深化等机遇，迎着一体化发展的浩
荡春风，坚决摈弃“小县”心态，树立

城市群、都市圈的眼光，把平湖大发
展深深融入国家大战略，用火红的

“奋斗指数”换取过硬的“发展指数”，
以过硬的“发展指数”赢得满满的“幸
福指数”，全力改写平湖在长三角发
展版图上的分量和地位。我们必须
将今年列出的“数字梦”“科创梦”“安
居梦”等八个梦作为奋进突破的目
标，进一步落实任务、明确责任，立说
立行马上干，撸起袖子加油干，让这
些梦想逐一变成现实。

相比走了多远，更重要的是方
向。只要努力，一切皆有可能。我们
已经一步一个脚印，创造了“三连冠”
的奇迹。因此我们更有理由坚信，只
要我们不偏离前进的方向、不停下奔
跑的脚步，敢想敢干，就没有不可能。

只要敢想敢干，一切皆有可能
—— 一论首位战略再聚力四大工程再突破

本报讯 “小潘，你来看看我们
家装扮得怎么样，这次能不能晋级
啦？”每次曹桥街道野马村党总支书
记潘旅伟下村检查，总有热情的村民
邀请他去帮忙指导检查，看看自家的
庭院有没有需要改善的地方，符不符
合晋级户的要求。野马村热火朝天
开展的“全域秀美”提质行动，让村民
一致认可并自觉行动起来，而村中浓
厚的建设氛围得益于曹桥街道创新

开展的联整包户晋级制。
野马村作为曹桥街道首个试点

开展联整包户晋级制之后，根据自身
实际部署工作，充分激活曹桥特色的

“网格红色细胞”，即发挥联村干部、
网格长、党员户作用，通过大网格细
化“微网格”。“在此次行动中，我们充
分发挥‘微网格’的作用，进一步落
细、落实工作。”潘旅伟说，野马村以
全体农户为主体、以21个微网格为单
元、以村为整体，按照晋级标准分为
晋级达标户、优美庭院晋级户、晋级
微网格、晋级秀美村。以“自评、验

收、申报、评定”的推进制方式逐步晋
级。“为了调动村民的积极性，我们还
有相应的奖惩机制，在试点实施后，
也得到了村民们的认可。”潘旅伟表
示，奖励主要涉及到荣誉公示、卫生
费减免和积分兑换日用品等。

全域秀美不是一朝一夕的事，
必须长久深入地开展下去。联整包
户晋级制亦是一项常态机制，早已
成为了野马村的村规民约。现在野
马村上下拧成一股绳，力争年底评
上晋级秀美村。

“上次潘书记来向我们提醒后，

我们马上就整改了，争取这次能成
为晋级户。”野马村野马桥自然村
落的村民金志忠说，他将之前旧沙
发的沙发垫因为不舍得扔掉而放
置在屋边：“我平时怕影响村容村
貌还用整理好的稻草掩住，没想到
潘书记这么仔细，我们也很感谢，

曹桥联整包户晋级制提升环境质量

本报讯 记者从昨天上午召开
的嘉兴市退役军人工作暨全国“双
拥”模范城创建动员部署会上获悉，
我市退役军人事务局获评省级双拥
模范城创建嘉奖集体，多名个人获
得表彰。市领导仲旭东、刘祥志、方
晓烈出席平湖分会场会议。

据悉，我市现有退役军人
11384人，其中优抚对象 2406人。
境内驻有陆、海、空及武警等 7支
部（分）队，兵种齐全，驻军人数众
多。近年来，平湖军民紧贴经济
社会发展和以军事斗争准备为核

心的部队建设实际，围绕增“三
感”提“三度”，即党委、政府的责
任感、支持度，驻军单位、退役军
人及其他优抚对象等的归属感、
满意度，全社会的尊崇感、参与
度，全方位、多层次、高标准推进
创建双拥模范城工作。平湖市征
兵工作连续60多年无政治原因退
兵，连续34年无身体原因退兵，常
年实现退役军人涉军事项“零上
访”。先后7次被省委、省政府、省
军区命名为省级“双拥模范城”，
连续两次荣获“全国爱国拥军模
范单位”称号，2016年 7月首次荣
获“全国双拥模范城”称号。

本报讯 3月20日下午，市委
常委、宣传部长蔡国平带队现场督
查开展爱国卫生运动创建全国文
明城市“十百千万”专项行动。

蔡国平一行首先来到市区瑞
晶新三伍大酒店，实地查看餐饮
卫生综合治理行动和餐饮行业

“公筷公勺”行动的落实情况。该
酒店于 18日正式开始恢复营业，
店内做好相应的防控工作和宣传
公筷公勺倡议。蔡国平等深入酒
店包厢、厨房现场查看时指出，随
着当前新冠肺炎疫情防控工作进
入新阶段，餐饮服务行业逐步恢
复正常秩序，要大力推行“阳光厨

房”“公筷公勺”等行动，公筷公勺
的使用规范要在餐饮行业抓紧落
实，加强文明餐桌的宣传行动。

随后，蔡国平一行来到市区建
国南路隧道建设工地。建国南路隧
道工程是我市的重点民生项目。蔡
国平现场查看了运输车辆出行所经
过的三道清洗工序，并强调，建筑工
地整洁行动是“十项行动”之一，在
施工建设的同时，建筑工地管理要
符合创建要求，确保不发生带泥上
路、抛洒滴漏、扬尘等现象，保持城
市道路环境干净整洁。

蔡国平一行还来到当湖街道
凤凰社区庆丰新村和大桥小区，
查看小区环境卫生整治工作。

本报讯 3月20日，嘉兴市人
大常委会主任刘冬生来平调研基
层人大工作“规范化、标准化、信息
化”建设情况。市人大常委会主任
胡水良、副主任金玉珍陪同。

刘冬生一行先后来到新仓镇、
当湖街道，详细了解我市镇街道人
大工作“三化”建设情况。新仓镇人
大、人大当湖街道工委作为试点单
位，形成了两套工作标准，新仓镇突
出格式化、痕迹化、实用化，制定镇
人大工作标准13项；当湖街道突出
居民议事会特点，制定人大街道工
委工作标准11项、居民议事会工作
标准13项。近年来，我市围绕嘉兴
市人大常委会推进人大工作“规范
化、标准化、信息化、常态化”的工作
主线，对照目标要求，以“规范化”建
设为起点，做深基层基础；以“标准

化”建设为重点，做细制度体系；以
“信息化”建设为亮点，做优工作模
式；以“常态化”建设为要点，做实工
作成效，为推进基层人大工作高质
量发展打下了坚实基础。

在实地调研后，刘冬生充分肯
定了新仓镇人大、人大当湖街道工
委“三化”建设情况，并指出，镇人
大工作要把握好代表性、时效性、
差别性，街道人大工作要以贯彻省
街道人大工作条例为契机，以落实
规范化、标准化、信息化为基础，以
治理体系和治理能力现代化为引
领，抓好常态化。就下一步工作，
刘冬生强调，要做到集散为统、化
繁为简、变虚为实、提升为常，勇于

“扬弃”、不断革新，通过深化规范
化、做实标准化、提升信息化，实现
学习教育、行权履职、组织体系、管
理机制、绩效考评等常态化，推动
人大工作与时俱进高质量发展。

■记者 胡佳英

嘉兴市人大常委会领导来平调研

市退役军人事务局获评省先进
■记者 居丹荔

市领导督查“十百千万”专项行动
■见习记者 华婷婷
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■记者 胡佳英

■见习记者 华婷婷
通 讯 员 倪春军

■本报评论员
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